

Roban \$65 millones en asalto a casa: víctima ofrece recompensa para atrapar a hampones

Dos sujetos armados ingresaron hasta la vivienda de unos comerciantes en San Antonio, donde robaron dinero en efectivo, tanto moneda nacional como dólares, junto a joyas y otras especies de valor a punta pistola.

Mónica Jorquera Escobar
cronica@lidersonsanantonio.cl

Con el afán de recuperar algunas especies que para él tienen un valor sentimental más que económico, un comerciante que fue afectado por un feroz asalto está ofreciendo una recompensa millonaria a quien le aporte un “dato” para dar con los autores del robo con violencia del que fue víctima.

El afectado, Pedro Catalán, narró que la mañana de este martes, cerca de las 10.00 horas, dos sujetos armados ingresaron hasta su casa de cerro Alegre, comuna de San Antonio, fuertemente armados, donde intimidaron a la asesora del hogar que se encontraba sola, encañonándola.

Luego de ello, se fueron directamente a una caja fuerte del inmueble, donde los dueños casa, matrimonio compuesto dos comerciantes, mantenían dinero en efectivo, tanto en pesos chilenos, como euros y dólares.

Tras forzar la caja de valores, comenzaron a reunir joyas, una colección de relojes, anteojos de sol y otras especies de valor que mantenía en el inmueble.

“Ellos sabían dónde es-



AGENCIA UNO

POLICÍA DE INVESTIGACIONES QUEDÓ CARGO DE LAS PESQUISAS DEL ROBO CON VIOLENCIA QUE OCURRIÓ ESTE MARTES.

taba todo, porque claramente fue un dato. Fueron directamente donde se guardaba el dinero, donde estaban las joyas, que son joyas de oro que le he regalado a mi señora en nuestros 50 años de matrimonio y que son importantes para nosotros, las que quiero recuperar, por eso nace esto de ofrecer una recompensa”, dijo Catalán.

2

millones de pesos ofrece comerciante afectado por asalto a su casa: busca que le entreguen “dato” para dar con el autor.

-¿Está ofreciendo dinero para saber el nombre de los asaltantes?

-Nosotros ya sabemos quién se nos metió a robar, lo que estoy ofreciendo son dos millones de pesos a quién me diga dónde está escondido o dónde están las joyas de mi señora, o si es que las tiene y me las devuelve yo le pago, es lo que quiero, recuperar las joyas, como otras especies

que les robaron a mis hijas, como sus relojes que habían comprado en Europa.

BOTÍN

En total el botín que lograron sustraer de la vivienda de cerro Alegre, contando el dinero en efectivo, alcanza los 65 millones de pesos. “Se llevaron las joyas y 12 mil dólares (10 millones 900 mil pesos) y

unos 2 mil 500 euros (2 millones 540 mil pesos)”, pormenorizó Pedro Catalán.

Ambos antisociales se trasladaban en un vehículo Peugeot 206 azul, del que descendieron para entrar a la vivienda armados y atacar a la trabajadora de 75 años.

“Ella quedó muy mal, en shock por lo que pasó, porque fueron muy violentos, le pusieron pistolas para poder revolver la casa”, explicó el afectado.

La Policía de Investigaciones quedó a cargo de las pesquisas, cuyos funcionarios ya dieron con el paradero del automóvil usado en el atraco, manteniéndose hasta el cierre de esta edición reuniendo antecedentes para dar con los antisociales.

“Yo quiero ayudar a la PDI y lo que se me ocurrió fue ofrecer esta recompensa. Sé que todo lo que robaron, sobre todo la plata, no la voy a recuperar, pero quiero las joyas de mi señora”, dijo y agregó que lo pueden encontrar en su taller que se encuentra en calle Balmaceda, junto al local Autoplant. “La gente sabe quién soy, por eso les digo que vayan con la confianza de que yo no voy a decir quién me entregó el dato”, aseguró. ☆



CARABINEROS INDAGA UN PRESUNTO AJUSTE DE CUENTAS.

Capturan a cuatro sujetos por asesinato de ciudadano chino

El OS-9 de Carabineros informó ayer la detención de cuatro personas que habrían participado en el asesinato de un ciudadano chino en un casino clandestino ubicado en el barrio Meiggs de Santiago.

Cerca de las 16 horas del martes, un grupo de sujetos, todos chinos, llegaron en un vehículo has-

ta un mall ubicado en calle Gorbea con Bascuñán Guerrero. Bajaron al piso 1 donde le dispararon en reiteradas ocasiones al presunto propietario de un casino ilegal, quien por la gravedad de las heridas murió.

Carabineros inició una investigación y se percató gracias a las cámaras de seguridad, que parte de

esta turba se dirigió luego de la balacera a un departamento en calle Gorbea, donde hizo ingreso y detuvo a cuatro ciudadanos chinos, tres hombres y una mujer, quienes según indicó la institución habrían participado en el crimen.

En el inmueble fue encontrada además una cédula de identidad chilena

que pertenecería a otro ciudadano chino, quien es sindicado como el autor material del homicidio, y que hasta el cierre de esta edición era intensamente buscado por la policía.

Vecinos del sector dijeron que el casino clandestino funcionaría también como un prostíbulo y que se prestaba para “la mafia china”. ☆